

José Ramon Quintana qualifie de servile l'opposition bolivienne



La Paz, 20 mai, (RHC/PL).- Juan Ramon Quintana, ministre bolivien de la présidence, a qualifié de servile l'opposition bolivienne.

«La fidélité éternelle aux États-Unis reste encore aujourd'hui le mal majeur de la droite en Bolivie, une position qui fait de ce bloc un échec politique» a souligné Juan Ramon Quintana au cours d'une intervention à l'Assemblée plurinationale de la Bolivie.

Il a fait ainsi allusion à l'échec infligé par le gouvernement populaire du président Evo Morales à la campagne menée par la droite pour instiguer un groupe de personnes handicapées contre les autorités. Au terme des négociations, rappelons-le, le gouvernement a passé avec ce groupe un accord en 42 points au bénéfice de ce secteur de la population.

«C'est une belle occasion pour dénoncer le fait que le seul programme de l'opposition est la culture du mensonge et de la diffamation et sur ces piliers, on ne dresse pas une plate-forme politique» a-t-il souligné.



Radio Habana Cuba